

Gracias por tu poesía

27 de diciembre de 2022

Queridos lectores:

¡Feliz *casi* Nochevieja!

¿Pueden creer que ya se acerca el final del año? Todos los años, incluso cuando el espíritu navideño nos envuelve, me hago esta pregunta. Y cada año, cuando miro hacia atrás y descubro que no tengo palabras para describir adecuadamente todo lo que se desarrolló en el sendero de Siddha Yoga, lo único que puedo decir es: *¡Qué gran año ha sido este!*

Lo mismo es cierto para 2022. La culminación de este año en particular se ha sentido como si bailara con luz, una iridiscencia que proviene de la poesía que escribieron en respuesta a mi correspondencia a principios de este mes, invitándolos a expresar sus experiencias sobre las Felices Fiestas de Gurumayi para el 2022. En ese momento, también tuvieron la oportunidad de leer “Una plegaria a mi Guru”, el hermoso poema que escribió Gurumayi para expresar una de sus propias experiencias de las Felices Fiestas.

Me gustaría compartir un poco sobre mi relación con la poesía, como contexto de por qué sus poemas me resultaron tan significativos. He leído poesía toda mi vida, y la he estado escribiendo durante la mayor parte de los últimos diez años, en especial cuando empecé a darme cuenta de que mis experiencias de las enseñanzas de Gurumayi y mis entendimientos en la *sádhana* a menudo se resistían a las convenciones de la prosa que estaba más acostumbrada a escribir. La poesía se convirtió en mi foro y patio de recreo para explorar. Se convirtió, para mí, en una especie de hogar, donde podía ser yo misma y descubrir quién era.

A veces, cuando leo la obra de otros poetas, me lleva de vuelta a ese espacio que es un hogar. Entonces, imaginen mi deleite al ver que leyendo sus poemas sobre las Felices Fiestas de Gurumayi fui llevada allí una y otra vez.

Escuché que el Departamento del sitio web de la Fundación SYDA ha recibido poemas escritos por siddha yoguis de todas las edades y de todas partes del mundo: desde Australia hasta Suiza, desde Japón hasta los Estados Unidos; de India, Sudáfrica, Turquía, Brasil, Italia, Alemania, Francia. La lista continúa. Algunos de ustedes incluso han enviado varios poemas. De hecho, se han publicado más de *cien* de esos poemas en el sitio web del sendero de Siddha Yoga. Como escritora, sé que no hay manera de frenar el flujo de la creatividad una vez que comienza, por lo que puedo decir con seguridad que, al entrar al año 2023, seguirán hallando formas nuevas e iluminadoras de describir sus experiencias de *sádhana*.

La razón principal por la que escribo hoy es para expresar mi más sincero agradecimiento por lo que han ofrecido: su amor, su devoción, su compromiso con el sendero de Siddha Yoga, su dedicación a la *sádhana* de Siddha Yoga, el fruto de su aprendizaje y la bendición de su logro. Todo esto fue evidente en los poemas escritos sobre las Felices Fiestas de Gurumayi para 2022.

Esto es aún más impresionante tomando en cuenta lo que escuché de algunos de ustedes: que sintieron este esfuerzo como algo muy nuevo; que quizás antes no se habían considerado poetas o escritores. También quiero reconocer cuán personal puede ser un poema: cómo su ritmo, su lógica, su estética, su significado, pueden sentirse como una extensión de uno mismo. Al compartir su poesía con los demás, compartieron una parte de sí mismos, algo muy especial y sagrado, un atisbo de su mundo más interior.

Y realmente aquí se lanzaron a hacerlo, con intrepidez, con entusiasmo, con estilo y arte. Así como las *gopis* respondieron a la música de la flauta del Señor Krishna, ustedes respondieron a la palabra del Guru. En su Mensaje para 2022, Gurumayi dice: "*Suno...*" ("Escucha..."), y eso es exactamente lo que hicieron. Escucharon.

Como resultado, quien haya visitado el sitio web del sendero de Siddha Yoga en las últimas semanas ha podido beneficiarse de su abundante generosidad. Mis amigos siddha yoguis han compartido conmigo lo inspirados que se sintieron por su poesía y cómo el ver la escritura de todos los demás los motivó a *su vez* a intentarlo, a probar suerte en la elaboración de un poema sobre las Felices Fiestas.

Yo, por mi parte, me di cuenta de que al leer sus poemas he descubierto más sobre las Felices Fiestas que al principio, y –sin pensar que esto fuera posible– he llegado a apreciarlas aún más. Cuando extendí por primera vez la invitación para escribir poesía, no tenía idea de que ustedes, mis compañeros siddha yoguis, me dejarían sin palabras con la apertura de su corazón y su creatividad. Es un recordatorio de cuán bendecida es la vida que llevo, que todos llevamos, en el sendero de Siddha Yoga.

Gracias, Gurumayi. Y gracias a todos.

Sinceramente,

Eesha Sardesai

